



EDUCATION EN DANGER



Suite à l'Assemblée Générale des grévistes du 20 novembre et en l'absence de réponse du député-maire à nos demandes de rencontres la FSU77 organise un

rassemblement devant la mairie de MEAUX le mardi 9 décembre à partir de 17h30

Nous demanderons évidemment qu'une délégation soit reçue afin d'évoquer avec le député de la 6e circonscription l'ensemble des dossiers ayant trait à l'Education en France, mais aussi dans notre département atypique.



Avenir des RASED, de la maternelle, réforme des lycées, moyenne



par classe, retards départementaux, état du remplacement, rejet du projet EPEP, suppressions de postes... les dossiers à évoquer sont nombreux.

Cette action s'inscrit dans le cadre plus vaste d'une campagne d'interpellation de l'ensemble des députés, puis des sénateurs... campagne qui aura d'autant plus de poids si elle est médiatique et ponctuée de rassemblements conséquents. Soyons nombreux ce mardi pour faire entendre nos inquiétudes, notre indignation et nos revendications.



Venez nombreux

